
  

 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 30 OCTOBRE 2018 

 

Inscriptions officielles dans les écoles du CSCN 
 
En date du 30 septembre 2018, nous avons 3480 élèves officiellement inscrits pour 2018-
2019 alors que nous avions prévu 3419 élèves au budget. À pareille date l’an passé, nous 
avions 3368 élèves. L’augmentation est de 3,3 %. L’augmentation par rapport au budget 
est principalement due au plus grand nombre d’inscription en maternelle, 7e, 9e et 12e 
année.  
 
Appui aux prématernelles 
 
Le CSCN est en voie de formaliser ses ententes avec les prématernelles qui sont opérées 
dans ses écoles. L’appui provenant du CSCN est sous forme financière, mais aussi en 
termes d’espaces et de services d’appui pour les enfants de la prématernelle. Le CSCN 
financera aussi la participation et l’organisation de la formation offerte en marge du 
Colloque de la FPFA, auquel nous invitons aussi les parents à participer. 
 
Demande d’une école francophone  
 
Le Conseil a reçu une seconde lettre appuyée par plusieurs parents de la région de Spruce 
Grove et Stony Plain pour l’obtention d’une école francophone dans cette région. Le 
Conseil souhaite organiser une rencontre avec ces parents pour discuter de cette 
possibilité. 
 
Retour sur des rencontres autour des projets d’immobilisations pour les écoles  
Michaëlle-Jean et Claudette-et-Denis-Tardif 
 
Les conseillers scolaires ont félicité les parents, le personnel et les élèves de l’école 
Claudette-et-Denis-Tardif pour la réception offerte au ministre de l’Éducation, David 
Eggen, le 11 octobre dernier. Lors de cette visite, quelques représentants de la 
municipalité ainsi que des parents ont eu la chance d’échanger avec M. Eggen sur 
l’importance d’une nouvelle école dans la région de Strathcona. 
 
Une réunion d’information sur la possibilité d’un nouvel édifice pour l’école Michaëlle-Jean 
a eu lieu le 25 octobre dernier, réunissant une trentaine de parents. Les conseillers 
scolaires ont dressé le portrait des options tout en indiquant que pour le moment, la 
présentation du projet comprend un site scolaire sur le même terrain que l’école Gabrielle-
Roy. Les conseillers ont aussi répondu à des questions et pris en compte le point de vue 
des parents.  
 
 






